

política

Las tram(p)as del feminismo chileno hoy

Introducción/presentación/a modo de...

Estas ponencias se dieron entre varias que realizaron feministas en una reunión realizada en Santiago de Chile a mediados de 1996. Este encuentro surge desde la necesidad de reestablecer la comunicación y el diálogo entre las que sintiénonos convocadas como feministas ocupamos lugares diversos de acción política (distintas funciones en el estado: parlamento y gobierno fundamentalmente; organismos no gubernamentales, colectivos feministas, etc.); con diversos niveles de influencia en cada uno de ellos, diversos intereses y diversas estrategias. Con una inquietud común que se expresa en el nombre con que se convocó a este encuentro y que nos proponíamos desentrañar: "Las tram(p)as del feminismo chileno hoy".

Participaron en estas reflexiones varias que expusieron sus visiones frente a las "articulaciones y desarticulaciones de las feministas y sus estrategias políticas". Escogimos éstas porque representaban visiones frente a las transformaciones que inciden en las maneras de hacer política desde las feministas y entregan elementos de análisis sobre los espacios en que se ha constituido la acción feminista. Visiones que por cierto nos muestran las voluntades de no seguir entrampadas y continuar entramando utopías entre mujeres.